

Kirchenmusik:

Kirchenchor „St. Valentin“ Eppertshausen feierte 95jähriges Jubiläum!

Der Kirchenchor St. Valentin besteht schon seit 95 Jahren und gehört somit zum festen Bestandteil der Pfarrgemeinde St. Sebastian.

Von Erica Neider

4. Aug. 2025



So trug er auch am Sonntag, 27.07.2025, wieder zur festlichen Gestaltung vom Gottesdienst bei. Er ist aus unserem Gemeindeleben nicht mehr weg zu denken, und ist eine Bereicherung für Eppertshausen, auch bei anderen kirchlichen Veranstaltungen. Die Chormitglieder sind alle mit Freude dabei, man merkt, daß sie ihre musikalischen Fähigkeiten entfalten, und zum Wohle aller zum Ausdruck bringen. Wie Pfarrer Bernhard Schüpke sagte:, Singen um Gott zu loben, Gott zu ehren und den Menschen zur Freude. Musik ist die Sprache der Engel.“ Vielen Dank im Namen des PGR und VWR Eppertshausen für Euer Engagement. Besonderen Dank gilt dem Chorleiter Wolfgang Tüncher sowie H. Edmund Becker und allen die

den Chor schon jahrelang unterstützen.

Aktuell sucht der Chor singbegeisterte Männer und Frauen. Chorproben sind Montags um 17:15 im „Haus der Vereine. Unser Chor kann eine Brücke sein um andere Gemeindemitglieder kennen zu lernen,“ Gemeinschaft verbindet, so 2. Vorsitzende Frau Annemarie Gyuroka.

